

Appel de projets *Éclats d'Arts*

La Ville de Magog dévoile les projets qui animeront le centre d'arts visuels de Magog

Magog, le 12 juin 2025 – La Ville de Magog est fière de dévoiler les lauréats de son appel de projets *Éclats d'Arts* qui animeront le centre d'arts visuels de Magog cet été. Elle invite la population et les visiteurs à profiter de la programmation d'activités offertes pour découvrir ou redécouvrir le centre d'arts visuels, un pôle culturel dynamique, inclusif et accessible à tous. Pendant la période estivale, celui-ci est ouvert tous les jours, de 10 h à 17 h.

Parmi les propositions reçues, deux projets se sont distingués par leur originalité, leur pertinence et leur capacité à animer le milieu culturel local.

***Musique en Plein Jour* par L'Alliance du bonheur**

Le premier finaliste est l'organisme L'Alliance du bonheur qui propose son concept *Musique en Plein Jour*, une série de prestations musicales diversifiées dans une ambiance conviviale et accessible. Le projet met à l'honneur une musique originale aux influences jazz, soul, rock alternatif et électronique.

Programmation

- Samedi 26 juillet, 15 h à 17 h : Événement extérieur avec ambiance de fête de jardin entre voisins
- Samedi 20 septembre, 15 h à 17 h : Événement intérieur avec prestation de musique émergente
- Samedi 15 novembre, 17 h à 19 h : Événement intérieur avec prestation multidisciplinaire avec projections

***Poètes en mouvance* par Arts & Poésie**

Le second finaliste est l'organisme Arts & Poésie qui propose les ateliers *Poètes en mouvance* qui invitent le public à une rencontre entre les mots et les œuvres du centre d'arts visuels de Magog. Lors de chaque activité, cinq poètes livreront des performances inspirées par les expositions en cours, créant un dialogue sensible entre poésie et arts visuels.



Programmation

- Samedi 12 juillet, 14 h
- Samedi 9 août, 14 h
- Samedi 23 août, 14 h
- Samedi 13 septembre, 14 h
- Dimanche 28 septembre, 14 h
- Samedi 18 octobre, 14 h

À propos de l'appel de projets *Éclats d'Arts*

Rappelons qu'en janvier dernier, la Ville de Magog a lancé un appel de projets aux artistes et aux organismes culturels de la MRC de Memphrémagog afin d'animer le centre d'arts visuels de Magog, dans le cadre du projet *Éclats d'Arts*. Cette initiative vise à mettre de l'avant ce lieu culturel magogois tout en bonifiant l'offre culturelle sur le territoire.

La mairesse de la Ville de Magog, M^{me} Nathalie Pelletier, explique : « Le projet *Éclats d'Arts* s'inscrit dans notre volonté de faire rayonner la culture au cœur de la vie magogoise. En misant sur des performances accessibles et ancrées dans la communauté, le projet renforce le rôle du centre d'arts visuels de Magog comme lieu d'échange, de création et de rencontre. C'est une belle occasion de mettre en lumière le talent des artistes d'ici et de permettre à toute la population de vivre l'art au quotidien. »

« Cet appel à projets a permis de découvrir des artistes aux démarches riches et accessibles, parfaitement en phase avec l'esprit du centre d'arts visuels de Magog. Les finalistes proposent des performances originales qui investiront l'espace public et créeront de véritables moments de rencontre entre l'art et la communauté », mentionne M. Michel Forest, directeur général du Musée international d'art naïf de Magog (MIANM) établi dans le centre d'arts visuels de Magog.

Ce projet est réalisé grâce au soutien financier de la Ville de Magog, de la MRC de Memphrémagog et du gouvernement du Québec dans le cadre du Programme de soutien aux initiatives culturelles et de l'Entente de développement culturel.

Tous les détails sont disponibles sur le site Internet de la Ville au ville.magog.qc.ca/appel-projets.



Source et information :

Direction des communications, technologies et services aux citoyens

Ville de Magog

819 843-3333, poste 444

